



Der Schulkleidungsshop ist wieder geöffnet!

Liebe Schüler, Eltern und Lehrkräfte

Der Schulkleidershop ist weiterhin bis zum 10.10.25 geöffnet. Wer noch bestellen möchte, darf dies gerne tun. Die bereits bestellte Kleidung kann nur ausgeliefert werden, wenn der Shop die Mindestbestellzahl von 50 Artikeln erreicht hat. Diese sollte doch keine Problem sein. Bitte denkt daran, dass die Kinder es immer gut finden, sich mit der Schule zu identifizieren und auf Veranstaltungen und im Schulalltag diese Kleidung zu tragen. Nutzt also das Angebot noch einmal, um zu bestellen, vielleicht auch als Geschenk zum Geburtstag oder zu Weihnachten. Natürlich dürfen auch Eltern und Geschwister ein Pulli oder ein T-Shirt bestellen; je mehr, umso besser, und wir stehen alle für eine gemeinsame Schule.

<https://shops.schulkleidung.de/Immanuel-Kant-Schule-23858-Reinfeld>

Hier geht es zu Bestellung



Viel Spaß und fleißiges Bestellen

Grüße

das Team des Fördervereins